

Programa Becas TIC de Junaeb y Mineduc

Se entregaron los últimos 240 computadores

● Ayer se completó la distribución de los dispositivos para alumnos de 7° básico de Magallanes.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

A sí como ocurrió la semana anterior en Punta Arenas, un total de 210 estudiantes de séptimo básico de la Provincia de Última Esperanza recibió ayer su computador, que les permitirá desarrollar sus tareas y trabajos investigativos gracias al acceso a internet por un año con un límite de 10 gigabytes de acceso mensual.

En ese sentido, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, realizó un positivo balance de este proceso, desarrollado en la región: “Se le entrega a todos los estudiantes de séptimo básico de la educación pública y, también a algunos estudiantes, de acuerdo al Registro Social de Hogares, en las escuelas subvencionadas. Es importante señalarlo, porque, desde el punto de vista del Plan de Reactivación y del eje del fortalecimiento al aprendizaje que se está entregando,

es un equipo de muy buena calidad”, aseguró.

Por su parte, el delegado presidencial de la Provincia de Última Esperanza, Guillermo Ruiz, destacó el beneficio que reciben los escolares, junto con el acceso que les brinda este dispositivo tecnológico para mejorar las capacidades y la forma en cómo acceden al aprendizaje.

Tras compartir con los estudiantes beneficiados, el seremi de Gobierno, Andro Mimica, comentó que estos dispositivos son fundamentales en la transición de los alumnos desde enseñanza básica a la media “para poder acompañar en los conocimientos, en el aprendizaje, y también, en la conectividad que tiene que tener un alumno”, aseveró.

De esta manera, culminó la entrega de computadores en Magallanes, un total de 1.187 equipos para 1.104 escolares de establecimientos públicos y 83 estudiantes de recintos educativos subvencionados.

